



Restauración Colectiva

El portal de referencia para los profesionales del sector

Te encuentras en Inicio / Empresas / Proveedoras /

Alimentium nombra a Marc Rubiño como nuevo CTO para liderar su innovación tecnológica

Marc Rubiño y Guillem Torres.

Alimentium nombra a Marc Rubiño como nuevo CTO para liderar su innovación tecnológica

Martes, 16 de abril 2024

Alimentium, empresa española de gestión de información de producto alimentario, incorpora a **Marc Rubiño** como nuevo director de Tecnología (CTO). Esta incorporación refuerza el compromiso de Alimentium de mantenerse a la vanguardia en el desarrollo tecnológico y de ingeniería de *software*.

Con una trayectoria sólida y una amplia experiencia en el campo de la tecnología, Marc Rubiño se une al equipo de Alimentium con la intención de aportar su experiencia para impulsar el crecimiento y la innovación continua de la empresa. Su visión estratégica y su profundo conocimiento en ingeniería de *software* serán recursos invaluables para fortalecer la posición de Alimentium en el mercado.

“Es un honor unirme al talentoso equipo de Alimentium”, comentó Marc Rubiño. “Estoy emocionado por la oportunidad de colaborar con un grupo de profesionales apasionados por su trabajo y comprometidos con ofrecer soluciones tecnológicas de alta calidad. Espero contribuir al continuo crecimiento y éxito de Alimentium, liderando iniciativas que impulsen la innovación y mejoren aún más la experiencia de nuestros clientes”.

Tras sus exitosas experiencias en Captio y Typs (Hastee), en su nuevo rol como CTO, Rubiño liderará los esfuerzos de innovación tecnológica de Alimentium, trabajando estrechamente con los equipos de desarrollo para impulsar iniciativas que mejoren la eficiencia operativa y la experiencia del cliente. Su enfoque centrado en la excelencia técnica y su capacidad para identificar oportunidades de mejora serán fundamentales para mantener la posición de Alimentium como referente en su industria.

Desde Alimentium, se acoge con entusiasmo la llegada de Marc Rubiño y se espera con interés el impacto positivo que tendrá en el futuro de la empresa. *“Estamos seguros de que con la incorporación de Marc al equipo directivo, Alimentium seguirá consolidándose como un referente en el sector”,* comentó **Guillem Torres**, CEO y fundador de la compañía. Esta incorporación representa un paso más en el compromiso de Alimentium de ofrecer soluciones innovadoras y de alta calidad que satisfagan las necesidades de sus clientes en un mercado en constante evolución y cada vez más conectado.

Alimentium conecta a las empresas del sector alimentario para que la información de producto fluya a lo largo de la cadena de valor y se mantenga siempre actualizada”.

Alimentium es una compañía de *software* especializada en la gestión integral de información de producto alimentario que tiene como misión mejorar el mundo de la alimentación a través de una información conectada y siempre actualizada. Con su plataforma da solución a fabricantes, distribuidores, *retailers* y empresas de restauración organizada, como colectividades y grupos hoteleros, que requieren una gestión conectada de la información de sus productos para informar al consumidor de aquello que consume. Más de 17.000 empresas alimentarias utilizan la plataforma desde más de 30 países para informar sobre sus productos.

Contacta con [Alimentium](#) o accede a su web a través de nuestro directorio de empresas.